



FOTO: SIDORO VALENZUELA M.

Comenzaron los festejos a lo largo de la Región

Con tres eventos como puntos centrales, en Concepción, Talcahuano y Laja, se dio el vamos oficial a las Fiestas Patrias. Polémica causó ausencia del intendente Sergio Giacaman en acto penquista. **POLÍTICA PÁGS. 4-5**





HUALQUI Y HUALPÉN INVITAN AL DISFRUTE DE LA FAMILIA

Fondas sin alcohol se toman las Fiestas Patrias

Espectáculos folclóricos, variedad de platos típicos y juegos para niños son parte de la entretención.

DIECINUEVE



Esquinazos políticos y desfile militar, el saldo de la parada penquista

Un millar de efectivos pasaron por frente a las autoridades regionales en la revista militar, que contó con la presencia de las tres ramas de las fuerzas armadas y de orden. Más temprano, el mundo cívico militar entregó ofrendas florales en reconocimiento a la labor de Bernardo O'Higgins.



FOTO: LUKAS JARA M.

Fonderos y visitantes felices por estas Fiestas Patrias

Ni la lluvia de la noche del miércoles logró frustrar la asistencia de público a las distintas fondas y ramadas del Gran Concepción. Se auguran sonrisas y cifras alegres para los administradores de locales comerciales.

CIUDAD PÁGS. 6-7



